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Ventimiglia, 8 giugno 2024  

 

Comune di Ventimiglia 
 

On. Flavio Di Muro 
Sindaco 

Domenico Calimera 
Assessore Lavori Pubblici e Manutenzione 

 
Ing. Stefano Sciandra 

Dirigente Divisione Tecnica 
 

Dott. Sandro Vilano 
Comandante di Polizia Locale 

 
e, p.c                                Dott. Marco Agosta 

Vice Sindaco – Assessore S.Sociale 
 
 
                                 

    
Oggetto: Barriera Architettonica – Marciapiede - Pericolo 
  
 
Spett.le Amministrazione, 
 

È ormai evidente che i cittadini preferiscono inviarci segnalazioni attraverso il 
nostro sito piuttosto che rivolgersi direttamente agli uffici. Purtroppo, troppo spesso 
rimangono senza risposta e si scontrano con un muro impenetrabile. Il passaggio 
pedonale (cf. foto allegata) è pericoloso: si trova all’imbocco di una strada 
trafficata, sia in entrata che in uscita, e viene regolarmente occupato 
illegalmente da automobili, violando non solo l’Art. 158 del Codice della Strada, 
ma soprattutto l’Art. 5, comma 2 del DPR 503/96 per la sua conformazione. 
(visivamente +/- 18-20 cm)  
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Considerando la gravità della situazione, e nell’impossibilità di abbattere questa 
barriera visto che occorrerebbe una rampa di circa 2,5m, chiediamo un 
sopralluogo urgente per individuare un luogo più sicuro per i pedoni. La sicurezza 
dei cittadini deve essere una priorità assoluta. 

In attesa di un riscontro tempestivo, ci appelliamo alle disposizioni previste dalla 
L.241/90 e sue successive integrazioni e modifiche. 

Cordiali saluti, 

Il Presidente 
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